
На пресс-конференции в Правительстве 
Москвы на Новом Арбате собрались 
журналисты федеральных, московских и 
региональных СМИ. Работали операторы, 
фотографы. Председатель Мосгоризбиркома 
В.Горбунов в течение часа рассказывал 
о выборах в Мосгордуму. Подробно он 
остановился на отличиях предстоящих 
выборов 14 сентября.

На прошлых выборах 50% кандидатов шли по 
спискам от партий, избиратели голосовали за объе-
динения. Теперь мы будем голосовать за кандидатов, 

а не за партии. По сравнению с самовыдвиженцами 
партийным активистам для регистрации не надо на-
бирать голоса. В отличие от партийных активистов 
самовыдвиженцам необходимо подкрепить заявку 
подписями. В Избирательном кодексе Москвы ска-
зано, что число подписей в поддержку выдвигае-
мого кандидата по одномандатному округу должно 
составлять 3% от числа избирателей. В Зеленограде 
кандидату необходимо их набрать не менее 5106.

Важным отличием станет то, что отменены от-
крепительные удостоверения. Однако у москвичей 
будет возможность проголосовать досрочно. Для 
них откроют пункты голосования с 4 по 13 сентя-

бря в районных управах. Избиратели могут прийти 
с 16.00 до 20.00, а также утром в воскресенье. Если 
здоровье не позволяет посетить участок, москвичи 
смогут проголосовать в день выборов на дому, как 
и раньше. 

Еще одно отличие в том, что эти выборы идут по-
сле праймериз. На пресс-конференции В.Горбунова 
не обошлось без вопроса на эту тему. 

– Если на праймериз кандидатов было около ты-
сячи человек, то у нас в порядке самовыдвижения 
пришло около 200. Большая часть из них участво-
вали в праймериз, – поделился председатель Мос-
горизбиркома. – Они почувствовали поддержку из-

бирателей и выдвинулись, а кто практически ничего 
не набрал, поняли, что не хватит сил работать даль-
ше. Новое встречается в штыки и только спустя 
продолжительное время признается шагом в раз-
витии, – добавил Валентин Горбунов, – благодаря 
праймериз у нас 159 самовыдвиженцев, а не тысяча 
желающих попробовать свои силы.

Четвертое отличие – следствие расширения 
Москвы. Теперь будет 45 избирательных округов 
вместо 35. Поэтому мы будем избирать больше 
депутатов в Думу. Параллельно 14 сентября будут 

проходить дополнительные выборы муниципаль-
ных депутатов на вакантные места на новых терри-
ториях. Там предстоит полностью избрать составы 
советов муниципальных депутатов. 

Пятое отличие – это видеонаблюдение. Благода-
ря этому уменьшилось число претензий и конфлик-
тов во время выборов мэра столицы. Так, на каждом 
избирательном участке установят по две видеокаме-
ры. Желающие смогут наблюдать за порядком вы-
дачи бюллетеней, голосованием, а при желании, и 
за подсчетом голосов. 

– Видеонаблюдение в сотни раз уменьшило 
число жалоб. Видеокамеры дисциплинируют на-
блюдателей и членов комиссий. Люди ведут себя 
спокойнее, не возникает конфликтов, – поделился 
председатель Мосгоризбиркома.

К вышеперечисленным отличиям, безуслов-
но, надо добавить еще одно: выбранные депута-
ты будут работать на освобожденной основе, т.е. 
без зарплаты. Профессиональный статус остается  

лишь за спикером, его двумя заместителями и 7 
председателями комиссий и комитетов. Таким об-
разом, профессиональный статус будет у 10 депу-
татов из 45.

Все отличия новых выборов приведут к повы-
шению ответственности избирателей и депутатов, 
прозрачности выборов и экономии бюджетных 
средств.

 О.ЩЕГОЛЕВА
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В ГОРОДСКОМ  САДУ 
ИГРАЕТ ДУХОВОЙ 

ОРКЕСТР
Оказывается, в Зеленограде многие 
умеют вальсировать. И сделать это 
открытие мне удалось, когда площадь 
перед ЦКД «Зеленоград» наполнили 
мелодии вальса. 

Каждое воскресенье в 19.30 на Центральной 
площади играет духовой оркестр. Танцевальные 
вечера привлекают зеленоградцев всех возрас-
тов. Музыкальные фрагменты знакомых песен, 
классические произведения и джазовые ком-
позиции создают необыкновенную атмосферу, 
в которой уютно и посидеть, слушая музыку и 
наблюдая за игрой музыкантов, и пластично 
подвигаться. Дети и взрослые с удовольствием 
проводят воскресные вечера на свежем воздухе 
под музыку.

 О.Щ.

КОПЕЙКА РУБЛЬ 
БЕРЕЖЕТ, ИЛИ КАК НЕ 

ПЕРЕПЛАЧИВАТЬ ЗА ЖКУ
Пенсионеры, студенты, беременные 
женщины и молодые мамы смогут 
сэкономить время и деньги.

Мало кто из нас ра-
дуется, когда находит в 
почтовом ящике очеред-
ные квитанции. А при-
ходя в банк, мы должны 

не только отдать деньги по счетам, 
но и заплатить комиссию за перевод. Избежать 
лишних трат могут держатели социальных карт 
москвича: студенты, пенсионеры, инвалиды, 
беременные женщины, молодые мамы и другие 
социальные льготники Москвы. Единственное 
условие – чтобы на карте были деньги.

Оплатить счета без комиссии держатели соц-
карт могут как в банке, так и не выходя из дома. 
Им доступны все возможные способы оплаты, 
остается только выбрать.

Вариант 1. Если вы зарегистрированы на 
портале городских услуг (pgu.mos.ru), то мо-
жете использовать свою социальную карту мо-
сквича для оплаты ЖКУ без комиссии.

Вариант 2. Зайти на сайт Банка Москвы (на 
вашей социальной карте размещено приложение 
Банка Москвы), открыть раздел <Физическим 
лицам>, подраздел <Платежи и переводы>, и там 
выбрать в качестве <Способа оплаты> - <оплата 
БMmobile (карты Банка Москвы)>. Регистрации 
на сайте при этом не требуется. 

Система подскажет вам, как заполнять поля 
с реквизитами и какие данные вашей карты 
вводить. Даже если вы не очень ладите с ком-
пьютером, весь процесс займет не больше 5 ми-
нут.  Попасть на страницу банка для совершения 
платежей можно через сайт Социальной карты 
москвича www.soccard.ru.

Вариант 3. На сайте Банка Москвы через 
личный кабинет в разделе <Интернет-банк. Фи-
зическим лицам>. Регистрация займет немного 
больше времени, но позволит сберечь его в даль-
нейшем. В личном кабинете вы можете создать 
шаблон платежа, и вам не придется каждый ме-
сяц забивать реквизиты вручную. Кроме того, 
через личный кабинет вы можете заказать в бан-
ке справку-подтверждение оплаты услуг ЖКХ и 
через день забрать ее в любом удобном для вас 
отделении.

Вариант 4. Если у вас нет компьютера или 
доступа в Интернет, то вы сможете оплатить 
ЖКУ в любом банкомате Банка Москвы без 
комиссии. Для держателей пенсионной СКМ – 
особые условия. Они не платят комиссию даже 
в том случае, когда обращаются для проведения 
платежа по ЖКУ в отделение банка.

ЦКД «ЗЕЛЕНОГРАД»

ИНФОРМИРУЕМ

ВЫБОРЫ-2014

ПЯТЬ ОТЛИЧИЙ

В ЗЕЛЕНОГРАДЕ ОТПРАЗДНОВАЛИ В ЗЕЛЕНОГРАДЕ ОТПРАЗДНОВАЛИ 
ДЕНЬ МОЛОДЕЖИДЕНЬ МОЛОДЕЖИ

На площади Юности 
звучала музыка, гуляли 
молодожены, у эстрады 
собрались поклонники 
группы «Лицей».

Под знакомые ритмы 
«Осени» танцевали все 
поколения зеленоградцев.
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Заместителя главы управы района Крюково 
Александра Васильевича Путивцева.

Желаю здоровья, счастья, благополучия.  

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКВЫ

www.id41.ru www.zelenograd41news.ru

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
мероприятиях округа, 
проводимых в сфере 
благоустройства и 
ремонта.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

Технология работ нами хорошо 
освоена, но на моем особом контроле 
остается выборочный капитальный 
ремонт, который в нынешнем году 
имеет свои особенности. По плану 
2014 г. мы должны отремонтировать 
88 жилых корпусов. Это меньше, чем 
в прошлом году. 

Опыт, который нами получен в 
предыдущие годы, дает возможность 
успешно справляться с поставленной 
задачей. Сейчас работы ведутся на 
80 объектах: идет замена систем хо-
лодного и горячего водоснабжения, 
центрального отопления, канализа-
ции, ремонт кровель и водостоков. 12 
домов переведут на закрытую схему 
водоснабжения и оборудуют общедо-
мовыми приборами учета. Завершены 
работы и сданы госкомиссиям 28 до-
мов. 

Понятно, что в летнее время ре-
монтные работы значительно активи-
зируются. Связано это с тем, что ме-
нять трубы центрального отопления 
в домах, ремонтировать инженерные 
коммуникации возможно при отклю-
чении отопления. То же касается и ре-
монта кровель. Это создает некоторые 
неудобства для жителей, но позволяет 
выполнить работы в установленные 
сроки.

Особенностью нынешнего года 
является ремонт ряда объектов, кото-
рые находятся не только на контроле 
администрации города, но и мэра 
Москвы С.Собянина. Прежде всего, 

это корпус 360 – «Флейта». Ремонт 
здесь ведется по поручению мэра, 
которое он дал после встречи с де-
путатами муниципальных собраний. 
Перед нами стояла задача по целому 
комплексу работ: заменить витражи, 
произвести остекление коридоров, 
сделать навесы над козырьками, ре-
монт кровли, фасада, выполнить за-
мену систем холодного и горячего 
водоснабжения, канализации и водо-
стока.

«Флейта» – сложный с архитектур-
ной точки зрения объект, на котором 
капитальный ремонт не производился 
с момента постройки. Чтобы ремонт 
уложился в сроки, мы комплексно 
проводили конкурсы на подбор сра-
зу семи подрядных организаций. Это 

тоже непростой момент, поскольку 
гораздо проще, к примеру, контроли-
ровать деятельность одной организа-
ции, а не семи.

Тем не менее к работам присту-
пили практически вовремя, сейчас 
ремонт идет полным ходом. Для того 
чтобы жители корпуса могли полу-
чать исчерпывающую информацию, 
в корп. 351 организован штаб, где 
имеются все необходимые сведения 
о подрядчиках, ведущих те или иные 
работы, графике работ и т. д.

Здесь жители могут оставить свои 
пожелания и жалобы. А их на перво-
начальном этапе было немало. Поэто-
му мы решили проводить регулярные 
встречи с жителями, на которых обя-
зательно присутствуют представители 

управления ЖКХиБ, управы района 
Савелки, подрядных и строительных 
организаций. Такие встречи будут 
проводиться до окончания ремонта 
«Флейты».

Также по просьбе зеленоградцев, 
прозвучавшей на встрече с Сергеем 
Семеновичем в сентябре прошлого 
года, начат комплексный ремонт трех 
корпусов на Березовой аллее. Здесь 
утепляются фасады, идет замена ин-
женерных коммуникаций, ремонт 
кровель. В декабре нынешнего года 
работы должны быть завершены.

Еще один объект ремонтируется 
в Зеленограде по поручению мэра 
Москвы – фасад корпуса 1802. В про-
шлом году был отремонтирован ава-
рийный участок стены. Сейчас при-
водят в порядок оставшуюся часть 
фасада. Объем работ выполнен на 
80%, и, надеюсь, к концу июля (таков 
срок завершения работ) он будет за-
кончен.

Одновременно ремонтируются 
подъезды. В нынешнем году мы долж-
ны сдать 193 подъезда, на 1 июля ра-
боты выполнены в 139 из них. К концу 
лета также благоустроят 43 дворовых 
территории. То есть проводится весь 
комплекс работ, которые позволят Зе-
ленограду стать более комфортным 
для проживания. 

 Записала Т.СИДОРОВА

ЧЕРЕЗ ОБЪЕКТИВ 
ФОТОАППАРАТА

С 1 июля 2014 года  стартует новый 
открытый конкурс фотографий для 
жителей и гостей нашего уютного 
зеленого города «История Зеленограда», 
организованный Корпорацией развития 
Зеленограда совместно с Префектурой 
ЗелАО. Давайте вместе узнаем и 
увековечим наш город в красивых 
фотографиях!

В наше стремительное время, сопряженное 
с постоянными изменениями, мы все меньше 
замечаем красоту окружающего нас города, все 
реже задумываемся об истории его создания, об 
уникальности производства,  о его роли в жиз-
ни мегаполиса – Москвы. Конкурс позволит 
нам взглянуть на Зеленоград заинтересованным 
взглядом через объектив фотоаппарата и поде-
литься своим мнением через лучшие фоторабо-
ты.

Итак, важные детали.
В фотоконкурсе могут принять участие как 

профессиональные, так и непрофессиональные 
фотографы, без ограничения возраста, независи-
мо от пола, рода занятий и увлечений.

От каждого участника принимается неогра-
ниченное количество работ. К участию допу-
скаются и авторские фотоработы посетителей 
социальных сетей «В контакте», «Facebook», 
«Instagram» с хэштегом #zelhistory в срок про-
ведения конкурса. 

К каждой фотографии должен прикладывать-
ся комментарий о названии объекта,  указании 
автора съемки, поясняющей информации об изо-
бражении. 

Почта для отправки работ в электронном 
виде: info@technounity.ru с пометкой «ФО-
ТОКОНКУРС», группа «В контакте» https://
vk.com/zelincubator. В бумажном виде допуска-
ется направление почтой или личным присут-
ствием по адресу: 124482, Москва, Зеленоград, 
ул. Юности, д. 8, Корпорация развития Зелено-
града, офис 303. 

Формат фотографий – предпочтительно рас-
ширение jpg, gif,  возможны расширения png, 
tif(f). 

Допускается участие в конкурсе коллективов 
авторов, студий фотографии, редакций, а также 
других объединений и организаций.

Номинации конкурса:
• «Инновации Зеленограда» –  работы, де-

монстрирующие изготовление продукции Зеле-
нограда: микрокомпоненты, чипы, микросхемы, 
отражающие инновационную составляющую, 
пронизывающую город.

• «Зеленоград от и до» – работы, демонстри-
рующие путь создания и развития Зеленограда, 
как строились заводы, дома, иные объекты Зе-
ленограда и т.д., отражающие  развитие округа, 
возможность сравнить прошлое, настоящее, уви-
деть будущее округа. 

• «Зеленоград в деталях и событиях» – рабо-
ты, демонстрирующие прошедшие события со 
дня основания Зеленограда, рассказывающие и 
закрепляющие историю округа.

Дата окончания приема конкурсных работ – 
31 августа 2014 г.

Авторы фоторабот – победители в номинаци-
ях, получат дипломы и ценные подарки. Награж-
дение победителей состоится в сентябре 2014 г.

Положение о конкурсе вы можете прочитать 
на сайтах www.technounity.ru,  www.zelbi.ru.

Участвуй в жизни любимого города, поде-
лись собственным взглядом на Зеленоград в сво-
их фотоработах!

КОНКУРС

ОСОБЕННОСТИ 
ВЫБОРОЧНОГО 

КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА

В информационном 
центре Правительства 
Москвы состоялась пресс-
конференция Департамента 
здравоохранения Москвы 
на тему «Международный 
день борьбы с наркоманией. 
Модернизация наркологической 
службы Москвы», который  
отмечается ежегодно 26 июня.

В пресс-конференции приняли 
участие замруководителя Депар-
тамента здравоохранения Москвы 
Н.Потекаев, главный специалист нар-
колог Департамента здравоохранения 
Е.Брюн, главный специалист по про-
блемам диагностики и лечения ВИЧ-
инфекции Департамента здравоохране-
ния А.Мазус.

Департамент здравоохранения Мо-
сквы уделяет большое внимание во-
просам профилактики наркомании и 
связанных с ней заболеваний, в первую 
очередь, ВИЧ-инфекции. Одним из ре-
зультатов реформы московского здраво-
охранения, о чем сообщил Н.Потекаев, 
стало создание крупной сетевой струк-
туры, которая позволяет единообразно 
решать проблемы наркомании в рамках 
Московского научно-практического 
центра по борьбе с наркоманией, воз-
главляемого Е.Брюном. Эта новая 

структура представляет собой головной 
центр и ряд клиник, где осуществляет-
ся работа по данной проблеме.

О взаимосвязи ВИЧ-инфекции и 
наркомании рассказал А.Мазус. За пос
леднее десятилетие Москва практи-
чески справилась с эпидемией ВИЧ-
инфекции и внутривенной наркомани-
ей среди молодежи. 

Рост заболеваемости по Централь-
ной Европе выше, чем по РФ в целом. 
Самым неблагополучным регионом 
нашей страны является Сибирь, где 
продолжается прирост новых случаев. 
Вместе с тем в этом году три региона 
показывают снижение заболеваемости.

Пик заболеваемости ВИЧ в нашей 
стране приходится на 2001 г.  Эксперты 
советовали срочно переходить на ме-
тадонзаместительную практику, кото-
рая не борется с наркоманией, а якобы 
снижает ее вред, для чего предлагалось 
бесплатно выдавать наркоманам заме-
нитель героина – метадон и бесплатные 
шприцы. 

Фрагменты этих программ суще-
ствуют и в России, но в тех регионах, 
где они работали, выявлена наиболь-
шая заболеваемость ВИЧ-инфекцией. 
В полном объеме программа работает 
на Украине. Но ряд экспертов ЮНЕСКО
отмечали, что сегодня там выявля-

ют больных только СПИД, т.е. случаи 
поздней диагностики, а показанное 
снижение не более чем искусственное, 
т.к.стали меньше делать исследований.

Канада – лидер программ «сниже-
ния вреда». Она не только стала раз-
давать наркотик, но и создала специ-

альные помещения для внутривенного 
использования героина, который также 
выдавался бесплатно. Но результаты по-
казали рост числа пользователей нарко-
тиков на фоне открытия этих центров, 
а также больных ВИЧ-инфекцией и па-
рентеральными гепатитами. И сегодня 
позиция страны – только борьба с нар-

котиками является эффективным мето-
дом предупреждения ВИЧ-инфекции и 
развития эпидемии наркомании. 

Россия давно стала эталоном по об-
следованию граждан на ВИЧ, работая в 
рамках стратегии государственной по-
литики по борьбе с наркотиками. Спе-

циалисты и политики достаточно четко 
оценили все возможности и мировой 
опыт борьбы и с наркотиками, и с ВИЧ-
инфекцией. Модели, заложенные в этой 
стратегии, имеют эффективный науч-
ный характер. 

Продолжение в следующем номере.

С.СЕРОВА, фото автора 

ЛЕЧЕНИЕ ЗАВИСИМОСТИ – ТЯЖЕЛАЯ РАБОТА

С 80-летием Юрия Николаевича Дьякова!
Спасибо за вашу работу на посту директора 

«Научного центра» Зеленограда.
Желаю удачи, здоровья, счастья, оптимизма.

Префект А.СМИРНОВ

С ЮБИЛЕЕМ!
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Депутаты МГД отказываются от 
зарплаты ради экономии бюджета, они 
будут работать на общественных началах.

Депутаты Московской городской думы 6-го 
созыва, которых выберут 14 сентября, в своем 
большинстве не будут получать заработную 
плату в парламенте и не будут иметь служебных 
машин. 

Законопроект о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты, согласно ко-
торым депутаты столичного парламента в 
большинстве будут работать на освобожденной 
основе, Мосгордума приняла на внеочередном 
заседании. Согласно поправкам на постоянной 
основе, предполагающей выплату депутатских 
зарплат, будут работать лишь председатель МГД, 
его заместитель, главы комиссий или комитетов, 
если так решит дума.  

По словам председателя комиссии Мосгорду-
мы по законодательству А.Семенникова, сегодня 
только в Москве и Санкт-Петербурге полностью 
профессиональные парламенты, по всей стране 
депутатская деятельность совмещается с основ-
ной работой. «В первых созывах думы, когда 
только формировалась законодательная база Мо-
сквы, нагрузка на законотворцев была больше. А 
сейчас депутат совмещает две функции: с одной 
стороны – законотворец, с другой – представи-
тель интересов населения. В новом формате ак-
цент уйдет на работу с населением, на работу на 
территории», – рассказал Семенников. 

Депутаты, работающие на освобожденной 
основе, смогут, как и ранее, занимать посты в 
коммерческих или бюджетных структурах. Те, 
кто будет работать на постоянной основе, поми-
мо депутатской деятельности смогут заниматься 
лишь творчеством или наукой. Кроме того, де-
путаты, работающие на освобожденной основе 
в новом составе, смогут воспользоваться маши-
ной из думского гаража лишь по служебной не-
обходимости по предварительной заявке. 

Все нововведения делаются для экономии 
бюджетных средств, а также для того, чтобы 
повысить ответственность депутатов. В МГД 
уверены, что так в депутаты люди пойдут не 
за деньгами или служебными машинами, а для 
того чтобы работать на благо города. 

Он также сообщил, что в новом созыве Мос-
гордумы заседания будут проводиться не реже 
одного раза в месяц (сейчас еженедельно). При 
этом для депутатов, работающих на освобож-
денной основе, до 6 дней в месяц отсутствие по 
основному месту работы обязан будет компенси-
ровать работодатель. 

С 1994 года, когда была воссоздана Мосгор-
дума, все депутаты работали на профессиональ-
ной основе и не могли заниматься иной деятель-
ностью, кроме как творческой или научной. 

По материалам сайта  http://москва2014.рф/
СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ

КОНКУРС

ВЫСТАВКА

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ
КРАТКО

Финальную точку в ежегодном конкурсе «Дирек-
тор года» поставил префект округа А.Смирнов на 
июньском Совете директоров организаций науки и 
промышленности ЗелАО. Вместе с зампрефекта 
А.Новожиловым он провел награждение лучших ди-
ректоров по итогам 2013 года. 

Из 36 руководителей предприятий Зеленограда, при-
нявших участие в конкурсе, победителями стали гендирек-
тор ООО «НПП «Элемер» В.Окладников (среди организа-
ций с численностью свыше 250 чел.) и гендиректор ОАО 
«НИИТМ» В.Одиноков (среди организаций с численностью 
до 250 человек). Директора вместе с дипломом победителя 
получили от префекта ценные призы.

За достижение высоких показателей в деятельности ор-
ганизации по итогам 2013 года дипломами также отмечены 
гендиректор ЗАО «ПКК «Миландр» М.Павлюк и гендиректор 
ОАО «НПЦ «Элвис» Я.Петричкович.

Как с толком использовать средства ФСС?
Об использовании средств Фонда социального страхова-

ния РФ рассказала директор филиала №40 ГУ Московского 
регионального отделения ФСС РФ Л.Павлова. Она сообщи-
ла о нововведениях в порядке и условиях финансирования 
работодателем мероприятий по охране труда за счет средств 
обязательного соцстрахования от несчастных случаев на про-
изводстве и профзаболеваний. 

Лариса Васильевна пояснила, что работодатель вправе из-
расходовать начисленные в 2014 г. страховые взносы на обяза-
тельное соцстрахование от несчастных случаев на производ-
стве и профзаболеваний на финансирование мероприятий по 
охране труда вместо перечисления их в ФСС. 

Так, средства можно потратить на проведение специаль-
ной оценки условий труда, приведение рабочих мест в соот-
ветствии с нормативными требованиями, обучение охране 
труда, приобретение защитных спецсредств, медосмотры со-
трудников и спецпитание и т.п.

Правда, их сумма не должна превышать 20% от перечис-
ленных предприятием страховых взносов в ФСС за прошлый 
год. А для предприятий малого бизнеса с численностью до 

100 чел. с этого года введены особые условия по расходова-
нию средств ФСС на обеспечение мер по снижению травма-
тизма. Л.Павлова призвала директоров активнее участвовать 
в этой программе, т.к. прием заявлений на финобеспечение 
предупредительных мер заканчивается 1 августа.

Л.Павлова сообщила, что начиная с 2014 года, работода-
тели обязаны проводить спецоценку условий труда – новый 
вариант аттестации рабочих мест. Процедура должна быть 
проведена на каждом предприятии один раз в пятилетку. По 
ее результатам будут присвоены классы: опасный, вредный, 
допустимый, оптимальный. Время освоить закон и присту-
пить к спецоценке рабочих мест у предприятий еще есть – 
результаты уже проведенной аттестации рабочих мест разре-
шено использовать до 31 декабря 2018 г.

В преддверии 70-й годовщины Победы
В 2015 году Россия будет отмечать 70 лет со дня Победы в 

Великой Отечественной войне. О подготовке к празднованию 
этого масштабного и значимого для нашей страны юбилея ди-
ректорам предприятий рассказала зампрефекта Н.Свиридова. 

Наталья Анатольевна сообщила, что в округе составлен 
план мероприятий по празднованию 70-летия Победы, вклю-
чающий более 70 пунктов, в т.ч. памятно-мемориальные, 
праздничные, патриотические и спортивно-досуговые меро-
приятия. Основную свою задачу округ видит в улучшении 
социально-бытовых условий жизни ветеранов ВОВ. Им бу-
дет оказана адресная поддержка. По заявкам ветеранов в их 
квартирах будет проведен косметический ремонт и заменена 
сантехника. Нуждающиеся ветераны получат средства реаби-
литации, продуктовую и вещевую помощь (крупногабарит-
ную и бытовую технику), путевки на отдых, необходимую 
медпомощь и лекарства, по заявкам им установят «тревож-
ную кнопку» и мн. др.

Также планируется обновить памятник и братское за-
хоронение воинов в деревне Каменке и установить художе-
ственную композицию из бронзы «Женщина-победитель» в 
комплексе скульптур на Бульварной зоне 15-го мкрн. 

Зампрефекта рассказала и о наиболее крупных окружных 
мероприятиях, запланированных к юбилейной дате. В част-
ности, помимо традиционного возложения венков к памятни-
кам погибшим в Великой Отечественной войне, планируется 
шествие по Центральному проспекту и праздничный концерт. 
В формате шествия рассматриваются два варианта: традици-

онные колонны с военно-патриотическими элементами или 
акция «Бессмертный полк» – демонстрация с портретами 
солдат, отдавших жизнь за Родину или прошедших войну от 
их родных. Предполагается, что трудовые коллективы также 
примут участие в этом мероприятии. 

Наталья Анатольевна призвала директоров предприятий 
в преддверии этой даты оказать работающим и работавшим 
на их предприятии ветеранам внимание и помощь. А также 
сформировать свои предложения по празднованию 70-летия 
Победы, принять активное участие в подготовке и проведе-
нии праздника и по возможности оказать округу всесторон-
нюю поддержку.

ОАО «НИИМЭ и Микрон» и ЗАО «Эпиэл»
Об основных направлениях деятельности и перспекти-

вах своих предприятий рассказали замгендиректора ОАО 
«НИИМЭ и Микрон» Н.Щербаков и гендиректор ЗАО «Эпи-
эл» В.Стаценко.

Н.Щербаков коротко обрисовал итоги хозяйственной дея-
тельности предприятия за прошедший год, поделился планами 
на будущее. Он рассказал о положении «Микрона» в отрасли, 
его реноме как признанного лидера микроэлектроники, одной 
из пяти крупнейших компаний Европы, о научной коопера-
ции, техническом перевооружении «Микрона», его участии в 
городских и федеральных программах. «В рамках программы 
по импортозамещению «Микрон» планирует стать ведущим 
отечественным производителем микроэлектронных компо-
нентов и основным поставщиком госзаказа по разработке 
и производству изделий микроэлектроники; освоить новые 
зарубежные рынки аналоговых микросхем управления пи-
танием и изделий радиочастотной идентификации», – назвал 
основные перспективы «Микрона» Н.Щербаков..

По словам В.Стаценко, его предприятие – крупнейший 
поставщик кремниевых эпитаксиальных структур для микро-
электронной отрасли в России и СНГ и партнер ведущих рос-
сийских производителей электронных компонентов, который 
производит эпитаксиальные структуры мирового уровня диа-
метром до 200 мм различного применения, включая дискрет-
ные приборы и интегральные схемы. Компания планирует 
продолжить собственные изыскания и разработки. В частно-
сти, по изготовлению новых типов эпитаксиальных структур 
и созданию технологий эпитаксии из твердого источника, не 
имеющих аналогов в мире.

УСПЕХИ, НАГРАДЫ, 
ШАГИ В БУДУЩЕЕ

МОСГОРДУМА СЭКОНОМИТ 

БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ НА 

ЗАРПЛАТАХ ДЕПУТАТОВ

Н.А.

Уважаемые родители!
Государственное бюджетное 
общеобразовательное учреждение 
«Школа №1194» объявляет набор в 7-й 
профильный (кадетский) класс на базе школы в 
корпусе 1530. 

Кадетский класс – это не только всестороннее 
образование, в первую очередь, это система воспи-
тания с учетом детской психологии и педагогики.

Кадетское воспитание направлено на то, чтобы 
в каждом кадете  всесторонне развивать духовные, 
нравственные и физические способности, пра-
вильно образовывать характер, глубоко укоренить 
понятия благочестия и долга и твердо упрочить 
задатки тех нравственных качеств, которые имеют 
первостепенное значение в воспитании граждани-
на, служащего Отечеству.

Кроме углубленного изучения общеобразова-
тельных дисциплин (история России, математи-
ка, обществознание, основы правовых знаний), в 
учебной программе есть обязательный блок до-
полнительного образования, включающий строе-
вую, физическую  и огневую подготовку кадетов.

Занятия будут проходить  в режиме полного 
дня.

Дополнительные занятия бесплатные, форма 
закупается учреждением.

У школы заключены договоры о сотрудниче-
стве с патронатной организацией кадетского клас-
са – УВД по ЗелАО ГУ МВД России по Москве и 
Московский университет МВД России. 

Зачисление производится по результатам собе-
седования  при наличии основной группы здоро-
вья и хороших и отличных итоговых оценок.

Собеседование проводится по адресу: 
Зеленоград, корпус 1556, ГБОУ СОШ №1194, 

в кабинете директора Анатолия Сергеевича Ва-
щилина с 11.00 до 15.00 (рабочие дни); тел. 8-499-
717-2091. Подробная информация по телефону 
8-499-717-2747.

ЖДЕМ ВАС! 
Внимание! Количество мест ограничено!

Сегодня обладатели мобильных теле-
фонов могут принять участие в голосова-
нии за решение той или иной проблемы 
в городе. Приложение «Активный граж-
данин» позволяет голосовать каждому 
москвичу. Ранее жители столицы активно 
участвовали в электронных голосованиях, 
которые и стали прообразом этой про-
граммы. Например, в опросе за возвраще-
ние ВВЦ прежнего названия участвовало 
300 тысяч москвичей. Решение восстано-
вить привычное «ВДНХ» было принято 
90% голосов.  

Приложение «Активный гражданин» 
доступно для мобильных устройств на 
базе iOS и Android. Оно занимает 17 МБ 

и возможно для скачивания в GooglеPlay 
и AppStore. 

Зарегистрироваться вы можете на сай-
те ag.mos.ru.

Приложение предусматривает три 
уровня опросов: общегородские, окруж-
ные и районные. Пользователь может 
указать в своем профиле до трех адресов, 
отметив, таким образом, районы, в судьбе 
которых он хочет принять участие. За ак-
тивное голосование начисляются баллы. 
Набрав тысячу баллов, пользователь по-
лучит статус «Активный гражданин» и  
доступ к магазину бонусов.

О.ЩЕГОЛЕВА 

А ТЫ СТАЛ 
«АКТИВНЫМ ГРАЖДАНИНОМ»? 

Департамент строительства 
Москвы объявил открытый конкурс 
на выполнение подрядных работ по 
строительству транспортной раз-
вязки на 41-м км Ленинградского 
шоссе в ЗелАО. Итоги конкурса бу-
дут подведены 31 июля 2014 г.

Согласно проекту под Ленинградским 
шоссе построят тоннель длиной 80,5 м, 
движение в котором будет организовано 
по четырем полосам (по две в каждом на-
правлении). Также появится подземный 
пешеходный переход, который позволит 
демонтировать существующий светофор.

Планируется расширение основной 
проезжей части Ленинградского шоссе 
до четырех полос в каждом направлении, 
устройство разделительной полосы шири-
ной 5,5 м и установка барьерного огражде-
ния. До шести полос в двух направлениях 
расширят Панфиловский проспект.

Здесь же будет разворот для обеспече-
ния выезда с Льяловского на Ленинград-
ское шоссе в сторону центра. В свою оче-
редь, проезжая часть Льяловского шоссе 
увеличится до четырех полос движения в 
двух направлениях.

Победителю конкурса предстоит также 
построить боковые проезды по две поло-
сы движения, 3,7 км съездов на проекти-
руемые боковые проезды вдоль основного 
направления Ленинградского шоссе, пар-
ковочную площадку для посетителей ме-
мориального комплекса и шесть заездных 
карманов для общественного транспорта.

Строительство данной развязки позво-
лит улучшить транспортное обслуживание 
Зеленограда, а также разгрузить Ленин-
градское шоссе на пересечении с Панфи-
ловским проспектом. 

 По информации агентства 
   РИА Новости

ПОД ЛЕНИНГРАДСКИМ ШОССЕ
ПОСТРОЯТ НОВЫЙ ТОННЕЛЬ

Сегодня, чтобы прикоснуться к искус-
ству, зеленоградцам не обязательно ехать в 
Москву. В выставочном зале «Зеленоград» 
прошла выставка работ художников, ди-
зайнеров и скульпторов –
участников ежегодного мо-
лодежного проекта «Триа-
да». Работы Анны Анто-
новой «Дети Африки», 
«Протрет жены», «Вареж-
ки» Алексея Кузнецова и 
многих других авторов на-
долго остаются в памяти.

Сейчас до 10 августа в выставочном 
зале «Зеленоград» проходит выставка жи-
вописи школы акварели им. С.Андрияки 
«Семейный альбом».

Н.С.

РАБОТЫ ДИЗАЙНЕРОВ
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Конкурс для 
дизайнеров

Выставочный зал «Зеленоград» проводит кон-
курс проектов среди художников, дизайнеров и 
архитекторов.

У здания стоит конструкция, которую планиру-
ют заменить. Художественный отдел обращается к 
дизайнерам с предложением разработать новую ар-
хитектурную форму. Она должна быть эстетичной 
и устойчивой к непогоде.

Обращаться за информацией можно по теле-
фону 8-499-717-1602 или по электронной почте 
vz1410@yandex.ru.

Выражаем огромную благодарность началь-
нику ГБУ «Жилищник» Евгении Николаевне 
Хорошко за содействие в бесплатной замене ра-
диаторов отопления и за ее человечность.

Жители корп. 808, кв. 31

БЛАГОДАРИМ

ИСКУССТВО

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

КОЛЛЕГИЯ

На прошлой неделе в информационном 
центре Правительства Москвы состоялась 
пресс-конференция руководителя 
Департамента региональной безопасности и 
противодействия коррупции А.Майорова «Об 
обеспечении законности в сфере лотерей на 
территории города Москвы». В работе пресс-
конференции приняли участие сотрудники 
Федеральной налоговой службы РФ и ГУ 
МВД России по Москве.

Правительство Москвы с 2009 г. ведет борьбу с не-
законным игорным бизнесом. С 1 июля 2014 г. вступа-
ют в силу изменения в ФЗ №416, запрещающие про-
ведение всероссийских негосударственных лотерей. 
Разрешение на проведение государственных лотерей 
будет давать только Правительство РФ.

Изменения в закон вызваны тем, что часть предпри-
нимателей не смирились с потерей бизнеса и пытались 
на пограничных юридических формулировках продол-
жить свою деятельность.

Стоит напомнить, что лотерея – это игра, которая 
организуется в соответствии с договором, в кото-
рой оператор проводит розыгрыш призового фонда. 
Участник получает выпавшую ему часть выигрыша в 
соответствии с тем документом, который он получил 
по данному договору. Азартная игра – основанное на 

риске соглашение между участником и организатором, 
где все правила и ответственность устанавливает сам 
организатор.

Попытки выдать азартную игру за лотерею или со-
вместить азартные игры с лотереями – тенденция, ко-
торая существует во всем мире, где есть запретитель-
ные меры.

В Москве на 16 июня 2014 г. насчитывается 432 
пункта приемов ставки букмекерских контор, 93 клуба 
«Бинго-бум» и 151 лотерейный терминал. Букмекер-
ские конторы функционируют на основании лицензии, 
выдаваемой ФНС. 

Практика показала, что сумма налогов от этой дея-
тельности в плановых показателях бюджета на 2014 г. –
53 млн руб., что в рамках бюджета Москвы совершен-
но мизерная сумма. Данный вид деятельности должен 
подвергаться более серьезному налогообложению, что-
бы от него была польза хотя бы для бюджета города. 
На проведение в букмекерских конторах азартных игр 
с использованием Интернета установлена уголовная 
ответственность.

Всероссийские государственные лотереи будут 
продолжаться. В стране 33 государственные лотереи, 
организаторами которых выступает Министерство фи-
нансов РФ, Министерство спорта и Спецстрой России.

Операторы – юридические лица, которые выиграли 
конкурс на проведение лотерей, им разрешено исполь-
зование лотерейного оборудования, электронных лоте-
рейных билетов, прием лотерейных ставок.

У государственной лотереи регистрационный но-
мер начинается с буквы «Г», т.е. государственная, у 
негосударственной с буквы «Н». Если граждане хотят 
участвовать в лотерейных розыгрышах, то прежде чем 
купить билет, они должны посмотреть, что им предла-
гают.

В случае обнаружения подделки билета следует обра-
щаться в районный отдел МВД, поскольку за это наступает 
уголовная ответственность. 

Зная сложность проблемы, напоминаем телефон «горя-
чей линии», по которому круглосуточно можно обратиться 
в Правительство Москвы – (495) 957-0414. 

Правительство Москвы вместе с федеральными струк-
турами и общественностью целенаправленно ведет работу 
в городе, чтобы привести данную сферу деятельности в 
порядок. Нередко бывает, что стоит вроде бы платежный 
терминал, но в его программном обеспечении заложен 
аспект игорной деятельности, которая включается либо в 
определенное время, либо дистанционно или автоматиче-
ски.

Отдельным рядом стоят игровые клубы «Бинго-бум». 
В данных заведениях негосударственная тиражная лотерея 
«Бинго» проводится в общем помещении с другими услу-
гами по игорной деятельности. Принимаются и ставки на 
результаты лотерейных событий. С 1 июля в соответствии 
с законом проведение негосударственной тиражной лоте-
реи «Бинго» должно быть прекращено.

В случае выявления фактов нарушения этого запрета 
сотрудниками органов внутренних дел будет рассматри-
ваться вопрос о квалификации данного деяния по статье 
171 УК РФ – незаконное предпринимательство.

С.СЕРОВА, фото автора

НАСТУПЛЕНИЕ НА ИГОРНЫЙ 
БИЗНЕС ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Для многих предпринимателей 
и руководителей в нашей стране 
словосочетание «деловое совершенство» 
сродни экзотике, вроде «поэзии 
математических формул» или «лирике 
производственных процессов». 

Тем не менее именно «деловое совер-
шенство» позволило Стране восходящего 
солнца в свое время совершить револю-
ционный скачок в повышении качества и 
производительности труда, что, в конечном 
счете, явило миру феномен японского эко-
номического чуда. 

Нужно ли задуматься о «деловом совершенстве» 
российским и зеленоградским предприятиям? От-
вет – безусловно, если они хотят повысить произво-
дительность труда, ведь именно по этому показате-
лю Россия далеко отстает от ведущих стран мира.

По крайней мере, Зеленоград уже проголосовал 
за «деловое совершенство», когда в конце 2012 г., 
участвуя в краудсорсинговом проекте, выбрал в 
качестве одного из приоритетов будущего округа 
именно его. В течение 2013 г. была начата работа по 
реализации этого направления. Двое зеленоградцев 
прошли специальную подготовку и стали 
экспертами премии Правительства РФ в области 
качества; было проведено пилотное обследование 
нескольких зеленоградских предприятий по 
критериям «делового совершенства»; состоялась 
серия семинаров на эту тему.

Эффективностью учреждений и повышением 
качества оказываемых услуг озабочены и столич-
ные власти. В конце января этого года в Префектуру 
ЗелАО поступило поручение заместителя мэра 
Москвы Н.Сергуниной о выполнении Плана 
мероприятий, направленных на увеличение доходов, 
оптимизацию расходов и совершенствование 
долговой политики Москвы на 2014 год и плановый 
период 2015 и 2016 гг. В нем, в частности, говорится 
о необходимости установить систему критериев 
и показателей эффективности деятельности 
учреждений и работников в учреждениях и развить 
систему стандартов качества государственных 
услуг и работ. Одно дополняет другое – решили в 
Префектуре ЗелАО и в конце июня посвятили одно 
из заседаний коллегии «деловому совершенству».

Вел заседание коллегии по вопросу «О реа-
лизации направления «деловое совершенство» в 
научно-промышленной сфере и подведомственных 
государственных бюджетных учреждениях Зелено-

градского административного округа города Мо-
сквы» 1-й заместитель префекта А.Михальченков. 
С основным докладом выступила начальник 
отдела информационно-технологического раз-
вития А.Коробова, содокладчик – зампрефекта 
А.Новожилов.

Анна Николаевна напомнила присутствующим 
об итогах краудсорсингового проекта «Новые пути 
развития Зеленограда». В качестве одного из направ-
лений развития округа участники проекта предло-
жили внедрение системы «делового совершенства», 
которая поможет повысить производительность 
труда и эффективность менеджмента предприятий 
и учреждений и станет одним из значительных ша-
гов на пути реализации образа города как ведущего 
научно-технологического центра страны. 

Помимо взятых обязательств по реализации кон-
цепции «делового совершенства», утвержденной 
префектом по итогам краудсорсинг-проекта, в блок 
мероприятий по «деловому совершенству» войдет 
исполнение поручения Н.Сергуниной. В соответ-
ствии с принятым на коллегии решением создаются 
две рабочие группы. Первая будет разрабатывать си-
стему критериев и показателей эффективности дея-
тельности учреждений и работников, стандартов ка-
чества госуслуг, оказываемых учреждениями ЖКХ 
Зеленограда, вторая – учреждениями социально-
досугового профиля.

А.Новожилов рассказал, что в Зеленограде со-
вместно с КП Москвы «Корпорация развития Зеле-
нограда» для инновационных и промышленных ком-
паний планируется проработать вопрос учреждения 
специального конкурса по критериям «делового со-
вершенства». Он может стать не только инструмен-
том самооценки и совершенствования деятельности 
предприятия, но и ступенькой для будущего участия 
в конкурсе на соискание Премии Правительства РФ 
в области качества. 

Предполагается, что участвовать в нем будут 
предприятия инновационного территориального 
кластера «Зеленоград» с обязательным обследо-
ванием финалистов по критериям «делового со-
вершенства». «Премии в области качества обеспе-

чивают их лауреатам имидж лидера, репутацию 
надежного производителя высококачественной и 
конкурентоспособной продукции или услуги, спо-
собствуют привлечению новых партнеров и заказ-
чиков и, соответственно, открывают новые деловые 
возможности, – заметил А.Новожилов. – А у наших 

компаний, кто прошел обследование по системе 
«делового совершенства», есть все шансы выйти в 
лидеры общероссийского этапа». 

Дополнительно планируется проработать ком-
плексный проект по повышению эффективности 
деятельности на основе методов и инструментов 
«делового совершенства» на предприятиях ИТК 
«Зеленоград», частью которого может стать этот 
конкурс. 

Своим мнением о введении практики «делово-
го совершенства» в Зеленограде и предложениями 
по теме коллегии поделились генеральный дирек-
тор ЗАО «Эпиэл» В.Стаценко, эксперты по оценке 
предприятий, участвующих в конкурсе на Премию 
Правительства РФ в области качества И.Богданов и 
Ю.Кошелева.

«Эпиэл» – одно из трех предприятий Зеленогра-
да, где проведено обследование по модели «дело-
вого совершенства». По мнению экспертов, его ре-
зультат достоин, чтобы компания приняла участие 
в конкурсе на Премию Правительства РФ в области 
качества. В.Стаценко рассказал, что с интересом 
отнесся к предложению об обследовании по крите-
риям модели идеального предприятия. Он поддер-
жал предложение А.Новожилова об учреждении 
окружного конкурса предприятий по критериям 
«делового совершенства». Кроме того, внедрение 
методов и инструментов делового совершенства не 
требует крупных затрат для повышения производи-
тельности труда.

И.Богданов подробно остановился на описа-
нии модели «делового совершенства», подчеркнув 
ее адаптивность и гибкость – она применима для 
любого предприятия и учреждения: «Критериями 
качества деятельности являются пять крупных на-
правлений – лидерство руководителей, стратегиче-

ское планирование, развитие персонала, партнер-
ство и ресурсы, а также процессы (производства 
и жизненного цикла продукции и услуг, обеспечи-
вающие процессы и процессы управления)». 

Он отметил, что в поручении Н.Сергуниной 
говорится не только о качестве услуг, но и о необ-

ходимости разработки показателей, 
критериев и стандартов качества 
деятельности учреждений и ра-
ботников, что является знаковым 
явлением. «Внедрение делового 
совершенства не требует особых 
ресурсов, если не считать времени 
руководителей на обучение и про-

ведение организационных и культурных изменений 
на вверенных им предприятиях», – заметил эксперт. 
А самое главное условие успешного внедрения си-
стемы «делового совершенства» на предприятии, 
по его мнению – вовлечение в этот процесс руко-
водства компании.

«Деловое совершенство в мире – это 
признанная модель определения уровня развития 
и эффективности деятельности предприятия 
или организации в сравнении с «идеалом» по 
единой системе показателей», – продолжила 
мысль предыдущего оратора Ю.Кошелева. 
Зеленоград нуждается во внедрении системы 
«делового совершенства», т.к. это универсальная 
модель, которая дает полную картину качества 
управления предприятием или организацией, 
позволяет оценивать динамику эффективности 
его деятельности и выявлять сильные стороны 
предприятия и области для возможных улучшений. 
«А Зеленоград среди других округов Москвы 
славится инновационными предложениями и их 
реализацией, гибко реагирует на запросы среды 
и меняющиеся условия жизни и является, порой, 
первопроходцем-новатором в разработке как 
производственных, так и социальных технологий 
и в осуществлении гражданских инициатив», – 
определила свою позицию Ю.Кошелева.

Подвел итоги обсуждения А.Михальченков. 
Он подчеркнул важность внедрения инструментов 
«делового совершенства» в жилищно-коммуналь-
ной сфере округа и социально-досуговых учрежде-
ниях, включая разработку показателей качества 
услуг и необходимость активного участия в 
этой работе руководителей соответствующих 
организаций.

Н.А.

ЕСЛИ ЕСТЬ «ДЕЛОВОЕ СОВЕРШЕНСТВО»,
ЗНАЧИТ, ЕСТЬ ИДЕАЛ
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Глава управы

Дмитрий Морозов

16 июля в 19.00 состоится встреча главы управы 

района Крюково Дмитрия Витальевича Морозова с жи-

телями района.

Адрес: школа №1912 (корп. 1816).

Будут обсуждаться следующие вопросы:

- о размещении и работе ярмарок выходного дня 

на территории района Крюково;

- отчет администрации управы и участковых упол-

номоченных отдела МВД РФ по району Крюково о 

работе по укреплению правопорядка за 2-й квартал 

2014 года;

- отчет управляющих компаний жилищного фонда 

района Крюково о проделанной работе за июнь 2014 

года.

ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ

Лето – пора оздоровительной 
кампании, в которой 
участвуют все детские 
учреждения округа. 
Директора ГКУ СРЦ 
«Крюково» И.Парван мы попросили 
рассказать, как проводят лето ее 
воспитанники. 

– Ирина Георгиевна, кто из детей района 

может рассчитывать на поддержку социально-

реабилитационного центра «Крюково»?

– В последние годы работа нашего Центра, в 

первую очередь, носит профилактический харак-

тер: мы помогаем семьям, испытывающим какие-

либо трудности, преодолеть сложный период. Это 

может быть ухудшение материального положения 

в связи с проблемами трудоустройства родителей 

ребенка, болезнь родителей, длительная коман-

дировка, затяжной конфликт в семье, трудности, 

вызванные болезнью ребенка. Центр принимает 

детей от 3 до 18 лет в стационар, в отделения 

дневного пребывания, социальной реабилитации 

детей-инвалидов и кратковременного пребы-

вания, в различные образовательно-досуговые 

группы. Кроме того, семьям оказывается помощь 

на дому. 

– Летом вы продолжаете заботиться о своих 

подопечных?

– Все семьи с детьми мы привлекаем к оздо-

ровительным мероприятиям и отдыху. В этом 

году Департамент со-

циальной защиты насе-

ления Москвы выделил 

нашим воспитанникам 

55 путевок в детский 

санаторий «Кратово» и 

лагеря Краснодарского 

края и Анапы.

Для тех, кто остался 

в городе, проводятся 

экскурсии и выезды на 

природу в «Походы за 

здоровьем». На базе 

СРЦ организован летний 

оздоровительный го-

родской лагерь «Город 

детства» (три смены для 

«следопытов», «масте-

ров» и «фантазеров»). 

Все лето будет работать 

Хобби-центр с секциями компьютерной грамот-

ности, бисероплетения, танцевальной, для люби-

телей кино и книг.

Ежедневно в филиал №3 дет-

ской поликлиники №105 направ-

ляется группа из 15 детей. Их 

осматривают врачи, назначают 

лечебный массаж, жемчужные 

ванны, физиотерапевтические 

процедуры, занятия в бассейне. 

Ценность этой программы в том, 

что дети проходят в некоторой 

степени диспансеризацию, а в 

конце месяца каждый ребенок 

получает рекомендации о про-

должении оздоровительных про-

цедур в поликлинике по месту 

жительства.

Для детей-инвалидов и детей 

с ограничениями жизне-

деятельности проводятся 

занятия в «Реабилитаци-

онном центре для инвалидов с использо-

ванием методов физической культуры и 

спорта ЗелАО Москвы» (корп. 303) под 

наблюдением врача лечебной физкуль-

туры. По возможности, дети учатся там 

играть в футбол, волейбол или зани-

маться лечебной физкультурой.

Экскурсия
в кинологический центр
По инициативе председателя жен-

совета УВД ЗелАО полковника полиции 

Р.Ходак для детей сотрудников УВД и 

СРЦ «Крюково» организована экскур-

сия в кинологический центр УВД. Маль-

чишкам особенно понравилось, как кинолог 

помогла служебному псу преодолеть барьер, 

подхватив его за задние лапы: «Так рождаются 

чемпионы!» – пошутили ребята. И они правы –

 оказанная вовремя помощь вдохновляет на вы-

сокие достижения!

С.БЫСТРОВА, фото автора

ЛЕТНИЕ ЗАБОТЫ СРЦ «КРЮКОВО»

За период с 16 по 23 июня на территории ЗелАО 
чрезвычайных ситуаций не было, произошло 2 
пожара, погибших и травмированных нет. 

Загорелась электропроводка
16 июня в 15.03 на телефон экстренного вызова МЧС по-

ступило сообщение о пожаре на 3-м этаже корп. 1811, где в 
результате короткого замыкания произошло воспламенение 
электропроводки. Площадь пожара составила 0,5 пог. м.

С начала 2014 г. на территории ЗелАО произошло 72 
пожара и 345 загораний, на пожарах погибло 3 человека, 
травмировано 9. По сравнению с 2013 г. количество пожаров 
увеличилось на 7,5%, загораний – на 4,9%.

Правила пожарной безопасности
Не оставляйте без присмотра включенные электробыто-

вые приборы и источники открытого огня.
Не пользуйтесь самодельными и неисправными элек-

троприборами.
Не загромождайте пути эвакуации, холлы и подступы к 

пожарным кранам и электрощитам.
Не курите в постели, особенно в нетрезвом состоянии.
Не перегружайте электросеть.
Не оставляйте без присмотра детей, не допускайте их игр 

с огнем, убирайте спички в недоступные для детей места.
Не храните на балконах и лоджиях сгораемые предметы 

и материалы, легковоспламеняющиеся горючие жидкости.

При пожаре нельзя пользоваться лифтом!
При первых признаках возникновения пожара (запах 

гари, отблеск пламени, дыма и т.п.) закрыть все окна и две-
ри и немедленно сообщить о случившемся по телефону 101, 
указав точный адрес.

Необходимо немедленно покинуть горящее помещение, 
отключив электричество и газ. Входную дверь в горящую 
квартиру необходимо плотно прикрыть.

Оповестите соседей о пожаре, помогите престарелым, 
инвалидам и детям покинуть опасную зону.

До прибытия пожарных подразделений можно присту-
пить к тушению огня подручными средствами, если это воз-
можно, не забывая о личной безопасности.

При невозможности эвакуации необходимо помещение, 
в котором вы находитесь, изолировать от проникновения в 
него дыма и огня, уплотнив притворы двери влажной тка-
нью.

Дышать в задымленном помещении необходимо через 
влажную ткань. При сильной задымленности передвигаться 
на четвереньках или ползком. Подойдите к окну, чтобы по-
жарные знали ваше местонахождение.

Телефон доверия ГУ МЧС России по Москве – 
8-495-637-2222.

Порядок дозвона на 01 с мобильных телефонов операто-
ров сотовой связи: 112 или 101.

Управление по ЗелАО ГУ МЧС России по Москве

БЕЗОПАСНОСТЬ

ЛЕТОМ ВОЗРАСТАЕТ ПОЖАРООПАСНОСТЬ

Каждый житель города хочет 
комфортно чувствовать себя не только 
дома, но и за его пределами. Спокойствие 
и порядок на улицах района Крюково 
обеспечивает ОМВД по району Крюково, 
которое возглавляет полковник полиции 
С.Федишен. Мы попросили его 
рассказать немного о себе и 
работе отдела.

Сергей Борисович родился в Зеле-

нодольске в семье военного моряка. В 

1971 г. семья переехала в Зеленоград. 

Окончив Высшее военно-морское учи-

лище, Федишен служил на флотилии 

атомных подводных лодок на Камчат-

ке. С 2003 г. проходит службу в МВД 

ЗелАО, с 2012-го возглавляет ОМВД 

по району Крюково. 

По сравнению с 5 месяцами про-

шлого года в районе Крюково на 11% увеличилось число 

зарегистрированных правонарушений. Положительным 

моментом является увеличение на 13% числа раскры-

тых преступлений. В основном, увеличилось число краж 

личного имущества – сумок, телефонов, планшетников, 

велосипедов, скутеров, мотоциклов. Все, что граждане 

оставляют без присмотра, становится добычей недобро-

совестных людей. 

Как правило, на воровство идут люди, страдающие 

наркотической зависимостью. Они не работают, но на 

покупку наркотических средств им требуются деньги, 

что и является причиной совершения преступлений.

Зачастую правонарушителями оказываются жители 

Московской области и других регионов, где жизненный 

уровень ниже, чем в Москве, и они отправляются в сто-

лицу за незаконным «заработком». 

– Сергей Борисович, с какими вопросами к вам об-

ращаются жители на встречах?

– Поскольку в квартирах района слабая шумоизо-

ляция, часто людей беспокоит шум, музыка у соседей, 

ремонтные работы. Возникающие конфликты можно ре-

шить согласованием интересов. К примеру, участковый 

поговорил с человеком, производящим ремонт, помог 

договориться с соседом, чтобы выбрать время для про-

ведения работ, и конфликт был исчерпан.

Беспокоят жителей подростковые сборища в позднее 

время, когда дети ведут себя шумно, часто распивают 

различные тонизирующие напитки. Полиции известны 

места, где собираются подростки, и мы включаем эти 

адреса в маршруты патрулирования. 

Сотрудники ОДН часто проводят рейды 

по выявлению несовершеннолетних, 

находящихся вне дома после 23 часов. 

Часто люди жалуются на то, что 

больших собак выпускают гулять без 

намордника вблизи детских площадок. 

Нам звонят в дежурную часть, мы вы-

сылаем наряд, и хозяева надевают сво-

им питомцам намордники.

Недавно женщина на приеме про-

сила меня помочь направить на ле-

чение от наркозависимости сына. Он 

освободился из мест заключения, на 

работу устроиться не может, пьет, дебоширит, и она 

даже опасается за свою жизнь. К сожалению, по закону 

принудить человека лечиться нельзя, но я дал указание 

участковому обратить внимание на семью, на молодого 

человека, поговорить с ним, убедить его обратиться за 

помощью в клинику.

– Хватает ли участковых на такой широкий фронт 

работ?

– У нас в районе 25 участковых уполномоченных по-

лиции. На одного сотрудника приходится 4-4,5 тыс. чел. 

населения (нормам – 2,5-3 тыс.). Конечно, в таких усло-

виях им сложнее знать всех «своих» жителей.

– Как ведется борьба с мошенничеством, какие виды 

мошенничества наиболее часто встречаются?

– Чаще всего мошенники занимаются обманом по 

телефону. Звонят человеку, говорят, что его родствен-

ник стал виновником ДТП или задержан с наркотиками. 

Обещают уладить дело, если на счет «доброжелателя» 

перечислят деньги. Почему-то некоторые граждане даже 

не пытаются позвонить в полицию и проверить инфор-

мацию. Им кажется, что незаконным способом можно 

уладить дело. Часто даже убедившись, что их обманули, 

в полицию не сообщают.

Иногда на телефон владельца электронной платеж-

ной карты приходит смс-сообщение о том, что с его сче-

та снята тысяча рублей. Человек звонит по указанному 

телефону, перед ним извиняются, просят назвать код, 

чтобы проверить состояние счета, еще раз извиняются 

и заверяют, что все в порядке. А через некоторое вре-

мя владелец карты обнаруживает, что с его счета сняли 

крупную сумму денег.

В этом году совместно с уголовным розыском зеле-

ноградского УВД сотрудники ОМВД по району Крюково 

выявили и задержали группу мошенников, на счету ко-

торых 21 преступление. К сожалению, большая часть та-

ких афер остается нераскрытой из-за несвоевременного 

обращения людей в полицию.

Реже, но случается вымогание денег, возможно, под 

гипнозом либо для проведения всевозможных «обря-

дов», например, снятия порчи, венка безбрачия. 

– Как прошли для полиции праздники? 

– На всех праздничных мероприятиях общественный 

порядок был обеспечен на должном уровне, да и люди 

стали вести себя более цивилизованно. Подходят, спра-

шивают: «А где можно курить?». На замечание по пово-

ду попыток распития пива реагируют адекватно, без гру-

бости. Был один случай несоответствующего поведения 

подвыпившего гражданина. Его доставили в отделение, 

составили протокол. Он признал неправоту своего пове-

дения, попросил отпустить, поскольку он на празднике 

был с женой и детьми. Его не стали задерживать.

– Как вы оцениваете степень доверия к полиции со 

стороны населения района?

– Мне кажется, оно заметно укрепилось за послед-

нее время. Нередко в отдел обращаются граждане с бла-

годарностью за своевременное реагирование сотрудни-

ков полиции на жалобы жителей. Жалоб на действия 

сотрудников полиции стало меньше.

– Помогают ли вам общественные организации?

– Во взаимодействии с управой района созданы 

народные дружины, которые вместе с сотрудниками 

ОПОП эффективно помогают полиции. Радует то, что 

сотрудники управы понимают, что полиция не может 

существовать сама по себе, а только в тесном взаимо-

действии всех структур – правоохранительных, обра-

зовательных, культурно-развлекательных – мы можем 

сделать жизнь в районе для людей комфортной и более 

безопасной.

С.СЕРОВА, фото автора

ДОВЕРИЕ К ПОЛИЦИИ УКРЕПЛЯЕТСЯ
ХОРОШЕЙ РАБОТОЙ
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Культурный центр «Зеленоград»
Центральная пл., д. 1, 
тел. 499-734-3171
Ежедневно, с 10.00 до 21.00. Пункт проката 

детских и взрослых веломобилей (одно- и двух-
местных).

По воскресеньям, с 15.00 до 19.00. Клуб вы-
ходного дня «Мастерская увлечений», в рамках 
которого пройдут игротеки, различные мастер-
классы, автомоделирование, гаджет-турниры и 
мн. др. 3+

19.30. Танцевальные вечера  «В городском 
саду играет духовой оркестр» (веранда). 12+

По вторникам, 18.00. Break-Dance, Hip-Hop от 
команды U.Dance школы SOM (веранда).

По средам, 18.30. Клуб «Free Talk» – свобод-
ное общение на английском языке (веранда).

По четвергам, 19.30. «Старый патефон» – 
танцевальная программа (веранда).

По пятницам, 18.00. Хастл-дискотека (откры-
тая сцена).

По субботам, с 16.00 до 17.00. Для самых ма-
леньких любителей танца проходит детская дис-
котека «Топтошики» (веранда). 3+

7 июля, 18.30. Благотворительный концерт 
фонда «Таланты мира», посвященный Дню семьи, 
любви и верности – «Звездный дуэт». Участвуют 
звезды мировой оперной сцены И.Самойлова и 
Д.Гвинианидзе. Вход по пригласительным биле-
там с указанием места. Билеты можно получить в 
кассе КЦ (количество ограничено).

8 июля, 18.30. Вечер общества русской куль-
туры «Отечество», посвященный Дню семьи, люб-
ви и верности «Золотые узы – брачные союзы». 
Вход свободный. 12+

«Ведогонь-театр»
Ул. Юности, д. 6, 
тел. 499-740-9350
6 июля, 19.00. Предпремьерный показ 

музыкально-пластической драмы по мотивам про-
изведений О.Уайльда «Капля счастья».

АФИША

СПОРТ 

На льду арены «Снежинка» 
в Ейске Краснодарского края 
состоялся 7-й Всероссийский 
турнир на призы клуба 
«Золотая шайба» среди 
девушек 2000-2002 г.р. 

В соревновании приняли участие 
16 команд – победителей региональ-
ных соревнований. На турнир прибы-
ли представители Санкт-Петербурга, 
Республики Татарстан, Хабаровского и 
Краснодарского краев, Иркутской, Мо-
сковской, Нижегородской, Свердлов-
ской, Тверской, Томской, Тюменской и 
Челябинской областей. Москву пред-
ставляла зеленоградская «Орбита» (тр. 
А.Лейкин, нач. команды М.Макеев).  

В предварительной группе зелено-
градки одержали победы над тюмен-
ским «Рубином» (15:1) и иркутской 
«Россией» (27:1), уступили воскре-
сенскому «Атланту-1» (2:4) и заняли в 
квартете 2-е место. В четвертьфинале 
«Орбита» обыграла «Челябинских 

волчиц» (5:1), а в полуфинале взяла 
реванш у «Атланта-1» (6:1). В решаю-
щей игре был взят верх над хабаров-
ским «Амуром» (4:1). 

По итогам турнира лучшим за-
щитником признана Ольга Широкова 
(«Орбита»), лучшим игроком коман-
ды «Орбита» – Дарья Белоглазова. 

За команду также выступали вратарь 
Милена Третяк, полевые игроки: 
Маргарита Бурсак, Кристина Заки-
рова, Елизавета Княгницкая, Мария 
Лобурь, Милана Леушкина, Таисия 
Москалева, Алина Орлова, Карина 
Панга, Мария Серова.

 Наш корр., фото А.Т.

В июне регбийный клуб 
«Зеленоград» (гл. тренер 
А.Думалкин) стартовал в 
чемпионате России по регби 
среди клубов Высшей лиги. 

В предварительную группу «А»  
кроме нашей команды вошли команды 
«УОР» (Монино, Московская область), 
«Нарвская застава» и «Буревестник» 
(обе – Санкт-Петербург).

«УОР» сразу захватил лидерство 
в квартете, отыграл 6 матчей и по их 
результатам занял 1-е место в группе. 
Именно с монинцами зеленоградцы сы-
грали два первых матча. 

На выезде зеленоградцы уступили 
со счетом 5:26 (очки принесла попытка 
в исполнении С.Наркулова). В матче на 
регбийном стадионе СШОР №111 борь-
ба получилась более упорной: монинцы 
выиграли со счетом 10:5 (попытку у 
«Зеленограда» положил капитан ко-
манды М.Коцебо). За поражение с раз-
ницей в 7 и менее очков зеленоградцам 
было начислено одно очко.

В Санкт-Петербурге зеленоградцы 
одержали победу над главным кон-
курентом в борьбе за вторую путевку 
в плей-офф. По ходу матча питерцы 
выигрывали со счетом 14:0 и 17:5, но 
во втором тайме зеленоградцы вы-
рвали победу – 19:17! По 5 очков при-
несли сделавшие попытки М.Коцебо, 
А.Рыбаулин и С.Рубцов, 4 очка на счету 
забившего 2 реализации А.Рыжкова.

Решающие  игры, в которых опреде-
лится второй участник плей-офф от 
группы «А», состоятся в августе и на-
чале сентября.

 А.ТИМАКОВ, фото автора

Наша футбольная команда за 
первый летний месяц провела 
6 официальных матчей и не 
потеряла в них ни одного очка.

В первенстве России среди футболь-
ных команд III дивизиона (зона «Мо-
сква») со старта сезона зеленоградцы 
идут без поражений. 

В игре с командой «Юность Москвы - 
Спартак-2» был обновлен рекорд клуба 
по части самой крупной победы. Зелено-
белые выиграли со счетом 13:1! 4 гола в 
тот день забил С.Нечушкин, трижды от-
личился А.Сергеев, по разу отметились  
Ж.Хусанбоев, А.Клюев, М.Шестаков, 
А.Аршиков, С.Пилюгин, Н.Попов. 

Затем с «сухим» счетом дома были обы-
граны «Химки-М» (4:0, голы – А.Клюев, 
С.Нечушкин – 2, В.Моисеенко) и «ФШМ» 
(3:0, А.Мамедов, С.Нечушкин – 2). 

На выезде зеленоградцы взяли верх 
над «Строгино-М» (3:1, С.Нечушкин – 2, 
А.Клюев), на своем поле зелено-белые 
обыграли юношескую команду столич-
ного «Локомотива» (5:1, С.Нечушкин – 
3, В.Моисеенко – 2). 

После выигрыша у железнодорож-
ников «Зеленоград» имеет беспрои-
грышную серию в первенстве России, 

состоящую из 29 матчей (27 побед плюс 
2 ничьи). ФК «Зеленоград» обосновался 
на вершине таблицы, а его лучший бом-
бардир Сергей Нечушкин не уходит с 
поля без забитых мячей.

В матче 1/8 финала Кубка Москвы 
ФК «Зеленоград» во втором тайме обы-
грал «Столицу» – 3:0 (С.Нечушкин, 
А.Сергеев, В.Моисеенко). В августе со-
стоится четвертьфинальная игра против 
«Строгино-М».

 А.Т.

ДЕВУШКИ ИЗ «ОРБИТЫ» – 
ЛУЧШИЕ В ТУРНИРЕ «ЗОЛОТОЙ ШАЙБЫ»!

РК «ЗЕЛЕНОГРАД» 
ПОБОРЕТСЯ ЗА ВТОРУЮ 
ПУТЕВКУ В ПЛЕЙ-ОФФ

ПОБЕДНЫЙ ИЮНЬ 
ЗЕЛЕНОГРАДСКИХ ФУТБОЛИСТОВ

весь город!весь город!
ПРИШЛИ СВОЙ ЛЮБИМЫЙ РЕЦЕПТ, ФОТО И ИМЯ НА АДРЕС 

sekretarnews41@gmail.com, victoria.politkina@gmail.com 

или принеси по адресу: Зеленоград, корп. 339а, вход с торца

Книгу Книгу пишетпишетЗЕЛЕНОГРАДА
БОЛЬШАЯБОЛЬШАЯ  КУЛИНАРНАЯКУЛИНАРНАЯ  КНИГАКНИГА

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Обжарьте миндаль. В блендере из-

мельчите и смешайте финики, имбирь, 
изюм, миндаль и кокосовую стружку. 
Слепите шарики ладу из приготов-

ленной смеси. Обваляйте получив-
шиеся шарики в какао-порошке. По-
давайте сразу или храните несколько 
дней в холодильнике в герметичном 
контейнере.

Индийская кухня – одна из самых экзотических кухонь мира. Однако 

некоторые рецепты очень даже по вкусу русскому обывателю. 

Представляем вам рецепт полезных конфет для всей семьи!

ЛАДУ ИЗ СУХОФРУКТОВ

медсестра, 4-й мкрн 

ИНГРЕДИЕНТЫ:
финики порубленные – 1 

чашка 
миндаль – 2-3 ст. л.
изюм – 2 ст. л.
кешью – 1-2 ст. л.
инжир сухой – 8-9 шт. 
кокосовая стружка – 1 

ст. л.
какао-порошок для по-

сыпки 

Анастасия 

ПАНОВА,
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